

# 200 Kanuten auf dem Kiesesee

Kiesesee-Regatta: Waspo 08 richtet erneut Landes- und Bezirksmeisterschaften aus



Spritzig: 200 Kanuten aus 19 Vereinen kämpfen auf dem Kiesesee um Landes- und Bezirksmeistertitel.

EF

**Göttingen.** Am Wochenende ist der Göttinger Kiesesee wieder ganz in der Hand der Rennkanuten. Zum wiederholten Mal richtet die Waspo 08 im Rahmen der 34. Kiesesee-Regatta die Landesmeisterschaften auf den Kurz- und Mittelstrecken aus. Am heutigen Sonnabend ab 10 Uhr sowie am Sonntag ab 8 Uhr gehen rund 200 Kanuten aller Altersklassen aus Niedersachsen und benachbarten Bundesländern im Kampf um Landes- und Bezirksmeistertitel an den Start. Gemeldet ha-

ben 19 Vereine aus Berlin, Bremen, Hamburg, Niedersachsen und Schleswig-Holstein. Da die Aktiven in Ufernähe übernachten, wird sich das Kiesesee-Areal von Freitag bis Sonntag in ein riesiges Zeltlager verwandeln.

Die Veranstaltung beginnt am Sonnabend um 10 Uhr mit den Vorläufen auf der 500-Meter-Strecke. Nach der Mittagspause steigen die über 100 und 200 Meter startenden Aktiven ins Geschehen ein. Als letztes Rennen des Tages stehen um 15 Uhr die

Langstrecken-Wettkämpfe über 2000 und 4000 Meter auf dem Programm. „Gerade diese Rennen sind erfahrungsgemäß für Zuschauer am attraktivsten“, unterstreicht Waspo-Organisationsleiter Gerd Bode. Am Sonntag folgen die Endausscheidungen über 200 und 500 Meter. Denn Anfang macht die Herrenleistungsklasse, gefolgt von Jugend, Schülern, Junioren und der Damenleistungsklasse. Am Nachmittag ermitteln in den Endläufen alle Altersklassen ihre

Landes- und Bezirksmeister auf den kurzen Strecken.

Von Gastgeber Waspo 08 gehen zehn Kanuten bei den Wettkämpfen an den Start. Sebastian Fischer, Lion Scheffler, Max Staats, Till Steffen, Ole Kreuzberg, Alexander Baum, Malte Willig, Lars Bode und die zehnjährigen Leon Baumann und Stephan Reinecke kämpfen über unterschiedliche Strecken im Einzel und in wechselnden Kombinationen im Zweier und Vierer um Platz und Sieg.

bod/mig